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Protokoll 
 
1. Delegiertenversammlung 2022 des Elternrats Gallispitz 

Datum:  4.4.2022 
Uhrzeit:  19.00-20.00 Uhr 
Ort:  Turnhalle Schulhaus Wiesenstrasse 

Anwesende:  Delegierte: ca. 9 Personen 
Vorstand: Roman Patscheider, Carole Brachlow, Liv Wittberger  
Abwesende : Lena Wendel (Vorstand) krank, Adrian Steiner, Daniela 
 Westh, Marcel Bestler, Wani Pin, Thomas Walder 
Lehrpersonenvertreterin:   
Schulleitung:  Urusla Benz, Angelika Meier 
Schulpflege:  abwesend? 

1. Begrüssung 
Carole Brachlow begrüsst alle Anwesenden zur 1. Delegiertenversammlung 2022. 

2. Genehmigung des Protokolls und der Traktandenliste 
wurde nicht gemacht 

3. Neuer Vorstand: Vorstellung und Wahl 
Die Emailadresse wird erwähnt um Vorstand zu erreichen 
Vorstand: 
Der Vorstand wird ohne Gegenstimmen und Enthaltungen einstimmig von den 
Anwesenden gewählt. Herzlichen Dank den Delegierten für das entgegengebrachte 
Vertrauen. 
Kontoführung: 
Carole Brachlow wird ohne Gegenstimmen gewählt um die Kontoführung zu 
übernehmen. 

4. Wahl Revisoren 
Thomas Walder und Philipp Würmle werden als Revisoren einstimmig gewählt. 

5. Namen und Website  
Der Elternrat der Schule Wülfingerstrasse hat sich entschieden die bisher 
gemeinsame Homepage nicht mehr zu nutzen. Diskussion wie der Elternrat 
Wiesenstrasse weiterhin die Webseite nutzt. 
Wünsche für die Homepage können beim Vorstand eingereicht werden 
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Beschluss: 
- die Homepage soll weiterhin bestehen und genutzt werden 
- der Name der Domain und der www-Adresse wird angepasst zu Elternrat 

Wiesenstrasse 
- das Logo wird dem der Schule anpasst, die Schulleitung stellt das Logo der Schule 

zur Verfügung 
- Damit die Homepage bekannter wird und von den Eltern regelmässig genutzt wird, 

achten wir darauf in Mails immer wieder auch die Homepage zu verlinken. 

6. Informationen der Schulleitung  
Frau benz tritt auf ende Schuljahr zurück. Frau Meier wird neu zu 70% die 
Schulleitung übernehmen. Eine Stelle für die restlichen 50% ist ausgeschrieben. Es 
gäbe nur wenige (3) Kündigungen dieses Jahr. 

Bisher geht ein Kind aus einer Flüchtlingsfamilie aus der Ukraine im Schulhaus 
Wiesenstrasse in den Kindergarten.  
Ein Konzept zur Aufnahme weiterer Kinder ist erstellt. Es ist eine Auffangklasse mit 
Dolmetschenden geplant und im Verlauf dann die Integration in die laufenden 
Klassen. 

Der Elternrat stellt sich zur Verfügung bei Bedarf zu unterstützen, z.B. mit einer 
Theksammlung,… 

Das Jahresprogramm für das nächste Schuljahr ist in Planung 
Für das nächste Schuljahr ist evtl. ein Theaterprojekt geplant 

Die Wisibox kann behalten werden und so steht der Singsaal bald wieder in seiner 
ursprünglichen Funktion zur Verfügung. 

7. Aktivitäten 2022 

2.6.22 Elternbildungsanlass zum Thema „Mit Kindern lernen“, weitere 
Informationen 
https://elternrat-gallispitz.ch/projekte-2022/#Projekt-Elternbildung 

Juni: Sport-Plausch-Turnier  
soll wieder stattfinden, noch in Abklärung wer was organisiert  

Juli:  
statt der bisherigen Guezlibackaktion vor Weihnachten soll neu eine 
Zopfbackaktion als Dankeschön für die Lehrpersonen stattfinden 
es werden kleine Zöpfe mit etwas Schoggi (2x20 Stück) 1x am Mo und 1x am Do in 
der gleichen Woche verteilt, Carole Brachlow ist verantwortlich 

Juli: 
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Theksammlung wird weitergeführt 

Sept./Okt.: 
Filmabend wird organisiert 

Dezember: 
Adventsfenster ist geplant 
Eröffnungsanlass durch Elternrat, per Mail wird angefragt wer dies organisieren 
möchte 
Weitere Ideen 
- Gesunder z’Nüni: wird nicht weiterverfolgt 

- Skaterpause: trifft im Elternrat auf Zustimmung. Das Angebot in den Pausen wird 
teilweise als zu klein angesehen. Von der Schulleitung her sind noch Bedenken 
wegen der Sicherheit aufgrund von Platzproblemen. Die Idee wird von der 
Schulleitung geprüft. 

- In diesem Zusammenhang wurde der Parkplatz auf dem Pausenplatz thematisiert. 
Das Thema scheint schwierig anzugehen, da die Lehrer viel Geld für die Parkplätze 
bezahlen und keine Alternativen zur Verfügung stehen. Die Diskussion wird nicht 
vertieft. 

- Skateanlage für ein paar Wochen auf dem Pausenplatz: 
aufgrund von Platzmangel wird die Idee nicht weiterverfolgt 

- Cleanup Day: 
Die Idee ist, sich dem nationalen Cleanup Day anzuhängen, die Organisation wird 
noch geplant, gerne darf man sich für die Mithilfe melden 

- Theaterprojekt : 
Schulleitung kommt auf Elternrat zu für Mitarbeit 

8. Finanzen 
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9. Verabschiedung, Ausblick 
Carole Brachlow schliesst die Versammlung und dankt allen Anwesenden für ihre 
Teilnahme und ihr Engagement. 

Die Generalversammlung wird vorraussichtlich Ende November 2022 
stattfinden. Das Datum wird noch bekannt gegeben. 

Winterthur, 10.4.2022
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